

Reutlingen

Jetzt auch bei WhatsApp

[19.02.2025] Reutlingen weitet seine Präsenz in den sozialen Medien aus. Die Stadt liefert jetzt auch per WhatsApp Neuigkeiten und Informationen.

Die [Stadt Reutlingen](#) bietet ihren Bürgern einen weiteren kurzen Kommunikationsweg an. Wie die baden-württembergische Kommune mitteilt, können sie Neuigkeiten und Informationen jetzt auch über WhatsApp abrufen. Für die Stadt habe dies den Vorteil, dass sie direkt, schnell und ohne Umwege alle Abonnenten des Kanals erreichen könne. Auf anderen sozialen Medien seien die Nutzer hingegen oft auf den jeweiligen Algorithmus angewiesen, der bestimmt, ob und wann ihnen neue Beiträge angezeigt werden. Die Nutzer wiederum können auf die neuen Beiträge reagieren, die Anonymität der Mitglieder bleibe gewahrt.

Des Weiteren ist Reutlingen bei Facebook, X, YouTube, Instagram, Xing, LinkedIn und Mastodon präsent, wie die Stadt auf einer [Übersichtsseite](#) auflistet. Wer sich nicht in den sozialen Netzwerken anmelden möchte, kann die Beiträge der Stadt über die so genannte [Social Stage](#) verfolgen ([wir berichteten](#)).

(ve)

Stichwörter: Social Media, Reutlingen, WhatsApp